

Raul Castro préside la commission chargée de présenter l'avant-projet de la Constitution



La Havane, 4 juin, (RHC).- La commission chargée par l'Assemblée Nationale de la rédaction et la présentation de l'avant-projet de la Constitution s'est réunie ce dimanche à La Havane sous la présidence de Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba.

En présence du chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, la réunion a présenté les membres de la commission devant réaliser les études préalables sur la question.

Les membres de cette commission ont analysé des questions liées à l'impact, dans l'ordre constitutionnel, des transformations économiques, politiques et sociales découlant des décisions prises par les 6e et 7e congrès du Parti Communiste.

Cette commission formée de 33 membres représentant tous les secteurs de la société cubaine travaillera sans interruption vu l'importance et la priorité d'une réforme constitutionnelle à l'heure actuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163764-raul-castro-preside-la-commission-chargee-de-presentar-lavant-projet-de-la-constitution>



Radio Habana Cuba